

## Technischer Bericht Volleyball U17

Mit 9 Spielerinnen aus der U15 und U19 hatten wir die Saison 2021/2022 in Angriff genommen. Wir hatten mit den 9 Mädchen eine Turniermannschaft gemacht.

Nicole Paris und Priska Luggen waren die Leiterinnen während den Turnieren. Es fanden 5 Turniere statt, anstatt 6. Coronabedingt wurde ein Turnier abgesagt und nicht nachgeholt.

Das erste Turnier hatte in Mörel/Grensiols stattgefunden. Dort erreichten wir von 6 Mannschaften den vierten Platz. Unsere U17 Mannschaft hatte noch nie zusammengespielt. Für das erste Turnier war dieser Platz gut. Das zweite Turnier war in Zaniglas. Dort waren wir weniger erfolgreich, als in Grensiols. Das nächste Turnier vom Dezember wurde wegen Corona abgesagt. Die restlichen Turniere fanden dann im Februar und März 2022 statt. Dort waren wir immer besser, im Turnier von Brig-Glis und Ried-Brig wurden wir sogar Turniersieger.

Bei der Schlussrangliste (alle Punkte der 5 Turniere werden zusammengezählt), reichte es für den 3. Rang. Brig-Glis wurde Wallisermeister bei der U17, vor Visp und uns.

Wir sind sehr stolz auf unsere Mädchen. Jedes Turnier wurde das Zusammenspiel besser.



